
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 08.07.2013

Top 5 Anfragen und Sonstiges

Herr Neumann teilt mit, dass auf einem Grundstück (hinter dem letzten Heller) eine 
Reihe von Fichten abgenommen wurde. Er erkundigt sich, ob dafür eine Genehmi-
gung vorlag.

Herr Bauer informiert, dass eine artenschutzrechtliche Begutachtung der Fichten 
stattgefunden hat und es keine Bedenken gegen eine Fällung gab. 

Des Weiteren fragt Herr Neumann nach, warum die Linden momentan so stark trop-
fen.

Herr Bauer macht dazu einige Ausführungen und betont, dass dies in ca. 4 Wochen 
vorbei ist. 

Herr Neumann macht darauf aufmerksam, dass an der Mauer (Bürgerwiese/Kirch-
berg) sehr viel Unkraut steht und bittet um Beseitigung. Außerdem kritisiert er den 
Zustand auf dem Platz vor dem Kirchplatz. Dieser müsste mal gefegt werden. Viel-
leicht ist es auch möglich die Bänke zu reinigen. 
Herr Neumann informiert weiterhin über die nächste geplante Sitzung des Um-
weltausschusses am 16.09.2013.
Ein weiterer Kritikpunkt ist das Parkleitsystem an der B105. Diese müsste überarbei-
tet evtl. werden. Außerdem bittet Herr Neumann darum, den Weg am Vielbecker 
See Richtung Seeberg freizuschneiden.

Herr Bauer teilt mit, dass dies vom NABU übernommen wird. 


